

## **L'évangile va vers le sud** **Actes 8:26-40**

Nous avons vu précédemment, au chapitre 8, comment Dieu a utilisé la persécution et l'évangélisation de masse pour répandre l'évangile. Dans cette histoire, l'évangile se répand par une personne qui parle de Jésus à une autre personne.

### **Au sommet, mais vide**

Quand on est au sommet de l'échelle sociale, on peut se sentir seul, mais aussi vide à cause de tout ce qu'on a dû sacrifier pour en arriver là. L'eunuque est au sommet; il est le responsable des finances de toute une nation. Mais il a dû faire un grand sacrifice pour y parvenir. Il est eunuque au sein d'une culture qui donne beaucoup d'importance à la famille.

Alors pourquoi un tel homme se retrouve-t-il à Jérusalem pour adorer? Probablement parce qu'il recherche quelque chose de plus profond, quelque chose de plus, car le succès, l'argent et le statut social ne peuvent jamais satisfaire totalement. Et pourtant, en arrivant au temple, il a dû se faire refouler car il n'était pas permis aux eunuques d'entrer.

C'est la raison pour laquelle il lit le prophète Esaïe. Esaïe dit que le Seigneur a promi qu'un jour, les étrangers et les eunuques deviendront des membres du peuple de Dieu à part entière, et que cela arrivera à travers les souffrances d'un serviteur du Seigneur. L'eunuque lit cela et veut savoir qui est ce serviteur.

### **Au-delà des différences**

Philippe et l'eunuque sont très différents. C'est pour cela que Dieu doit pousser Philippe à dépasser les différences qui les séparent. Il le fait d'ailleurs à plusieurs reprises. Dieu désire clairement nous voir sortir de notre zone de confort pour partager l'évangile à d'autres. L'Ethiopien doit aussi avoir une certaine humilité pour admettre qu'il ne comprend pas: c'est pour cela qu'il demande à Philippe de monter dans son char.

### **Celui par qui c'est possible**

L'eunuque veut savoir qui est ce serviteur du Seigneur qui va souffrir et mourir pour les péchés des autres. Philippe lui raconte donc la bonne nouvelle de Jésus. Il lui parle d'un roi qui devient serviteur, qui prend la place la plus basse, et qui, sur la croix, prend sur lui tout ce qui peut nous séparer (l'eunuque et nous) de Dieu.

C'est pour cela que Christ est celui par qui c'est possible:

- Il permet que notre vide intérieur et notre soif de sens et d'importance soit remplie par une joie durable et profonde.
- Il permet que nous tous, (qui avons autant de raisons que l'eunuque d'être rejetés par Dieu) nous puissions nous approcher de Lui.
- Il permet que nous allions au-delà des différences, franchissant les barrières raciales et culturelles. A l'ombre de la croix, il n'y a pas de place pour la fierté raciale ou nationale.
- Il permet que nous parlions de la bonne nouvelle à d'autres parce que nous réalisons que c'est une bonne nouvelle!